

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LES HABITANTS DE DERRIÈRE CPBG DÉSEMPARÉS



Photo : Jean Paulin Allogo

LES populations de Derrière CPBG, dans le 1er arrondissement de Port-Gentil, sont désemparées. À l'index, leurs mauvaises conditions de vie. En voici le lot : absence d'une voie d'accès, d'éclairage public, de bacs à ordures, sont, entre autres, les préoccupations qui accablent leur quotidien. Les résidents expriment le besoin d'avoir une école et un dispensaire dans la zone. "L'évolution d'un coin, c'est d'abord la route. Ici, selon le tracé, il y a bien une possibilité de construire une route pouvant aboutir sur la grande voie conduisant à l'aéroport, ce qui nous soulagerait, mais il faut la volonté du gouvernement pour y arriver", a souligné l'un des habitants. Selon les riverains de la zone totalement enclavée, c'est avec les moyens du bord qu'ils essaient d'entretenir le semblant de passage en y mettant des cailloux, des planches, ou des rondelles. Aussi, face au manque d'éclairage public, les populations sont-elles régulièrement victimes de braquages. La plupart des quartiers se retrouvent aujourd'hui dans cet état. On note, toutefois, que des lampadaires solaires ont été placés à Bilingue, et à la Cité Perdue de Cora Wood.

NTOUM : CROISADE D'INTERCESSION POUR LE GABON



Photo : DR

IMPLOREZ Dieu le Tout-Puissant et mettez notre pays, le Gabon, et sa population sous sa protection, tel était l'objectif de la "croisade d'intercession pour la nation gabonaise" organisée la semaine dernière, à Ntoun, chef-lieu du département du Komo-Mondah, à l'initiative de Jean-Baptiste Obame, 1er adjoint au maire du 2e arrondissement de ladite cité située à quelques encablures de Libreville, sur la Nationale 1. Au cours de cette croisade qui a rassemblé plusieurs personnes à Nkok – environ 25 kilomètres de la capitale –, les Assemblées chrétiennes ont prié et adoré Dieu le Créateur des cieux et de la terre, pour une paix durable dans notre pays, et également pour nos gouvernants. "En considérant que tout pouvoir vient de Dieu, nous avons donc prié le Très-Haut afin que les détenteurs dudit pouvoir soient guidés par la sagesse et l'intelligence divine", a indiqué Jean-Baptiste Obame.

JPA & GRM

Franceville : "Nos enfants font face à des problèmes de gestion de leur sexualité"

LE directeur d'académie provinciale (DAP) l'a déclaré à l'ouverture du séminaire sur la santé sexuelle et de la reproduction.

Guy MADJOUA SANGUETABA
Franceville/Gabon

LE collège d'enseignement secondaire (CES) Mama-dou-Lewo a abrité, dernièrement, un atelier de renforcement des capacités sur l'éducation à la santé sexuelle et de la reproduction (SSR). Une formation destinée aux enseignants et aux encadreurs pédagogiques du premier degré, ainsi qu'aux personnels spécialisés des établissements secondaires du Haut-Ogooué.

Organisée par la Direction générale de l'enseignement scolaire et normal (DGESN), en partenariat avec le Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA), cette formation s'inscrit dans le cadre de la généralisation de la SSR.



Photo : Guy Madjoupa Sanguetaba

L'assistance écoutant la directrice générale de l'enseignement scolaire normal, Mme Mebaley.

"Nos enfants font face à de nombreux problèmes de gestion de leur sexualité", a déclaré le directeur d'académie provinciale (DAP) du Haut-Ogooué, Julien Kabele, à l'ouverture dudit séminaire, tout au long duquel les participants ont développé les stratégies d'enseignement apprentissage afin d'améliorer l'enseignement prévu pour l'éducation en santé sexuelle et de la reproduction. Des modules ont été déroulés : la sexualité humaine, les problèmes des jeunes en SSR, les contenus en SSR, les stratégies d'enseignement apprentissage et les techniques de

communication. "Nos enseignants sont bien outillés pour pouvoir dérouler de tels enseignements dans leurs salles de classe", a soutenu Clarisse Anguezome Nguema, formatrice lors de cet atelier.

"Avec le programme Gabon-Égalité qui promeut la santé sexuelle de la reproduction, nous bénéficions d'un environnement favorable pour généraliser la SSR dans tous les établissements scolaires, aussi bien au préprimaire, au primaire qu'au secondaire général et technique", a confié Blanche Reine Mebaley, directrice générale de la DGESN.

Port-Gentil : des médailles du travail à 74 agents d'Assala Gabon

Serge YACKELE-MIHINDOU
Port-Gentil/Gabon

LA compagnie pétrolière Assala Gabon a célébré, dernièrement, à la salle de l'hôtel Mbandja de Port-Gentil, les savoirs et les contributions de 74 collaborateurs qui ont investi au total 960 années d'expérience dans la société. À cette occasion, l'Inspection spéciale du Travail chargée du secteur pétrolier a remis, devant plusieurs convives, les médailles d'or du travail, d'argent et de bronze aux salariés d'Assala Gabon qui ont comptabilisé 10, 20 et 30 ans de service continu. Au cours de la même cérémonie, les membres de la direction d'Assala Gabon S.A. ont également congratulé les salariés ayant accompli 10, 15, 20, 25, 30 et 35 ans d'ancienneté dans la boîte en leur remettant la médaille Assala, assortie d'une gratification. "Je vous remercie pour votre contribu-



Photo : Koumous

Vue de quelques agents décorés d'Assala Gabon à Port-Gentil.

tion, passée et à venir. Assala a pu mener ses activités tout au long de ses 5 années d'existence, en s'appuyant sur vos expériences, en les structurant sur le socle des valeurs et de l'esprit de notre société", a indiqué le directeur général d'Assala Gabon, Daniel Marini, devant un parterre d'invités et d'heureux récipiendaires. Et d'ajouter : "Nous avons préparé un bel avenir pour le groupe.

Nous pouvons le regarder avec confiance, soutenus par notre plan d'investissement de près de 250 milliards de F CFA. Nous continuons notre mission : prolonger le cycle de vie des actifs qui nous ont été confiés. Et en prolongeant ce cycle de vie, nous protégeons les emplois ainsi qu'une source de revenus pour le Gabon et pour les générations futures".